
BSB-Protokoll vom 30.10.12

Anwesend waren außer den gewählten Eltern- und Lehrervertretern (s. 
Teilnehmerliste) Frau Richter-Kotowski und Herr Harnos

1. Es wurden Änderungen des letzten Protokolls besprochen.
2. Hr. Harnos erklärte an Hand von Diagrammen und Tabellen die   
  Auswertung der MSA Quote 2011/12. Dabei stellte sich netterweise 
  heraus, dass Zehlendorf - Steglitz am besten abgeschnitten hat.
  Im Einzelnen:
  Die Gesamtschulen waren 2011/12 um 30% besser als 2010/11 !

  Bei den Gymnasien zeigten sich große Schwankungen in den Leistungen.
  Insbesondere in Deutsch und Mathe sowie in Englisch blieben diese beim
  MSA unterhalb vom Mittel, welches auch als Argument dient, den MSA 

an den Gymnasien beizubehalten.
  
  An den Sekundarstufen sieht es vergleichsweise besser aus.
  Die Englisch-Leistungen sind in etwa gleich gut geblieben, während bei
  Mathe ähnliche Schwankungen wie bei den Gymnasien bestehen, die 

Tendenz jedoch insgesamt positiv nach oben zeigt. Ähnliches gilt für 
Deutsch .

  
  Hr. Harnos schlug vor, von den 9. ISS-Klassen Vergleichsarbeiten mitzu-
  bringen.

4. Zum Thema Lehrermangel 9.ISS Standort Beucke sagte Hr. Harnos, von 
einem solchen keine Kenntnis zu haben.

5.  Ein eingeladener Gast des Goethe-Gymnasiums erzählte über die  
verschobenen Baumaßnahmen an der Schule und wollte über die Gründe

   Bescheid wissen. 
   Darauf antwortete Fr. Richter-Kotowski :
  1. Es gab die Haushaltssperre
  2. Die Angebote zum 1.7. waren viel zu hoch!
  3. Der besondere Boden vor Ort lässt Baumaßnahmen wiederum erst

ab März 2013 zu.
6. Zur Situation der Quentin-Blake / Bisalski-Schule/n sagte Fr. Richter-
Kotowski : 
   Es werde mit an Sicherheit grenzender Wahrscheinlichkeit dort für 2013 

einen neuen Regelzug geben. Desgleichen an der Zinnowald-Grund-



   schule. 
7. Dann gab es eine lange Diskussion darüber, dass an den "ISS'en" im 
nächsten Schuljahr drei Züge fehlen werden sowie einer an den Gymnasien, 
wenn alle erwarteten Zuzüge nach Zehlendorf tatsächlich auch gekommen 
sind.

8. Sporthallensperrungen :
  1. Gymn. Steglitz Ende 2012
  2. Kranach Grundschule 2012/13
  3. Bechstein Grundschule  ?
  4. Peter-Frankenfeld Grundschule Ende 2012
  5. Schweitzerhof Grundschule 2013
  6. Willi-Graf-Gynasiumm, gesperrt, bereits seit 2011/12, wird bald 

 geöffnet.
  7. Karpfenteich bekommt eine neue Turnhalle 2013

9. Wilma-Rudolph Musik-Gebäude wurde eingeweiht.
  Fachräume Werner-von-Siemens sind fertig.
  Die Außenanlage der Rothenburg-Grundschule sind Ende 2012 fertig.
  Am Paulsen Gymnasium fehlt immer noch der Fahrlift.
  Nikolaus-August-Otto entschließt sich zur Vier-Zügigkeit.

10. Es wurde noch kurz darüber gesprochen, dass die "guten" Sekretärinnen  
   von den Schulen durch die Senatsinnenverwaltung (?) abgezogen 
   würden und durch "schlechtere" ersetzt würden.

Protokoll: Ralf Kowalewski


